

**Sujet :** [INTERNET] Refus du projet eolien

**De :** >

**Date :** 10/07/2023 à 17:52

**Pour :** ddt-participations-public@marne.gouv.fr

Bonjour,

Je suis contre le nouveau projet éolien. Il y en a déjà assez qui gêne ma vue.

De plus, à quoi ça sert de se centrer uniquement sur les besoins de l'être humain pour soi disant sauver la planète, au détriment de la nature.

Que faites vous de l'impacte de l'éolien sur la faune et la flore ?

Pour faire valoir ce que de droit.

51120 Nesle la reposte